

ハロウィンパーティー

に向けて①!

今年も『ハロウィン』の時期が近づいてきました。西ホームでもハロウィンパーティーに向けて準備が始まっている様子…。

22日(木)の出来事。『ハロウィンの飾り作りしたい人募集』とホワイトボードに書かれているのを見て『えー! どんなの作るの?』『私もやりたい!』とやる気満々な西メンバー。

宿題が終わると景ちゃん(景山指導員)を中心に『ジャック・オー・ランタン』や『お定!』に作り方を教えてもらいながらたくさん飾りを作ることが出来ました。『帰りの会が終わった後も作りたい!』と坂下なみちゃん(3年)、『私もまだ顔書いてないやつ続きやる!』と松林ねちゃん(1年)。当日までまだまだ壁飾りが増えそうです!

高学年メンバーは永田るいと君(5年)・渡部いあん君(6年)の2人を中心に西ホーム毎年恒例の『ハロウィンお化け屋敷』を計画中…。『来週から準備始めたいから、必要なものメモしよ!』とるいと君。『怖い音と映像は今年も使いたくないな』といあん君。どうやら今年も本格的なお化け屋敷になりそうです…。

まだまだ準備は始まったばかり…。引き続ききみなどで取り組んで楽しいハロウィンパーティーを開催したいと思います!

ハロウィンパーティー

に向けて②!

22日(木)の出来事。『ハロウィンで何かしたいことある?』と指導員が声をかけるとうん! なんかしたい!』と塩野あやねちゃん(6年)、『なら、何するか決めよう!』と松尾わかちゃん(6年)と一緒に内容を決めていくことに…。

話し合いの場面では『何がいいかな?』『絵が描きたいな!』とあやねちゃん。指導員も加わり、ついにハロウィンイベントが決定! 今回のハロウィンパーティーでは、6年生女子企画として『イラスト大会』を行うことになりました。

さっそく『じゃあ、お題書こう!』と決めていく2人。『これも書く?』『あれも書いてな!』と話し合いながらたくさんのお題を準備する姿がありました。

6年生女子メンバーの『イラスト大会』もお楽しみに☆
 ※『イラスト大会』では、『鬼滅の刃』『あつまれどうぶつの森』『ハロウィン関係』の3種類の中で自分の自信のあるお題のくじを引いて紙に書かれている絵を描くという難題…。最後にお題ごとに審査員に1位を決めてもらい1位になったメンバーはお菓子の景品が貰えます!
 参加したいメンバーは描けるように予習しといてね! 6年生女子メンバーより

「譲り合おうぜ!」

あおば君の声掛け

帰りの会が終わると一目散にぱるノートを取りに行く西ホームのメンバー。しかし、ぱるノートの棚の前で混み合ってしまう、みんなが押しあつてしまつ状態に…。

すると『なあ、譲り合っていいこうや、そういうの大切だと思うよ!』と声をかけてくれた平田あおば君(5年)。高学年からのナイスな声かけで『あっ!』と気づいた下級生メンバー。その後はあおば君のおかげで、みんなスムーズにノートを取ることができました。

あおば君ありがとう!

おもちゃがグチャグチャに…

21日(水)の出来事。この日、公園で遊んでいた田尻やすみち君(1年)・濱口そうし君(2年)。

みんなが帰りの会の準備をしているとカプラとジエンガが混ざってグチャグチャになっていることに気が付いた2人…。

すると『キレイにするわ!』と遊んでいないのにも関わらず進んで片付けに取り組む姿が見られました!

2人のおかげでカプラもジエンガもあつという間にキレイに…!

そんな2人の姿に成長を感じた指導員でした! やすみち君・そうし君 ありがとう☆

飾り作りの様子



景ちゃんに
教えてもらいながら
みんなで作ります。

オリジナリティ溢れる
壁飾りを作ることが
できました！



保護者の方から…

坂下なみちゃんのプロテクトサマから西ホームへ
絵本とおもちゃをご提供いただきました！



新しいおもちゃとして西ホームで大切に使用させていただきます。ご提供ありがとうございます。

ぱるノート紹介

今日 じゅんと ののちゃん と ゆめちゃん と レゴ をした。 おやつ は ワッフル チョコ ばかうけ が だよ おいしかったよ。

2年 富田 ゆらり

⇒毎日の出来事を沢山ぱるノートに書いてくれるゆらりちゃん。レゴは何を作ったのかなあ？

.....

今日 は 公園 が いけなかったので テーブルカーリング をした。 またやりたい！

2年 平田 ゆうま

⇒チーム戦でおこなったテーブルカーリング！一球一球真剣な表情でトスしていました。

.....

公園が無かったので、お手玉カーリングをした。たくさんの 人として 楽しかった。

5年 小柳 なぎさ

⇒ファインプレー連発の高学年チーム！室内でも熱い戦いを繰り広げていました！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 三宅ゆめちゃん(2年生)の「国語の教科書」が行方不明となっています。間違っって持って帰っている可能性もあるので…今一度、確認のほどよろしくお願いいたします。
- 玄関に置いてある「シャツ」・「靴下」の落し物についてですが、今月末までに持ち主が分からなかった場合、処分させていただきます。保護者のみなさま、今一度ご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。